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Аннотация. В статье рассмотрены актуальные вопросы, касающиеся патриотического воспитания в дошкольном возрасте, которые имеют конкретную направленность на формирование личности, развитие первоначальных интеллектуальных качеств, гражданских позиций дошкольника как будущего защитника и патриота России, готового выполнять гражданские поручения для сохранения её целостности и нерушимости. Подчеркивается, что достижение указанных целей возможно в том случае, когда воспитатель, родитель обладают знания истории свой Родины, региона, города и т.д., обладают педагогическими умениями и навыками обработки и преподавания материала, отвечающего возрастным особенностям ребенка.
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Abstract. The article deals with topical issues related to patriotic education in preschool age, which have a specific focus on the formation of personality, the development of initial intellectual qualities, civil positions of a preschooler as a future defender and patriot of Russia, ready to carry out civil assignments to preserve its integrity and inviolability. It is emphasized that the achievement of these goals is possible if the educator, parent have knowledge of the history of their Homeland, region, city, etc., have pedagogical skills and skills of processing and teaching material that meets the age characteristics of the child.
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Аннотация. В статье представлены результаты исследования, целью которого явилось изучение влияния учебной нагрузки на психоэмоциональное состояние иностранных студентов медицинского ВУЗа в условиях дистанционного обучения. В исследовании приняли участие студенты 1 курса Международного института медицинского образования и сотрудничества ВГМУ им. Н.Н. Бурденко в количестве 50 человек. Исследование проводили при помощи следующих методик: «Психические состояния личности (Джерлсайд)», «Самочувствие, активность и настроение (САН)», «Индекс жизненной удовлетворенности (Life Satisfaction Index A, LSIA)». Статистическую обработку результатов проводили с помощью программы Microsoft Excel. В результате исследования было установлено, что дистанционное обучение у некоторых студентов способствовало снижению мотивации к процессу обучения, особенно у юношей. При этом у студентов было выявлено повышенное настроение и самочувствие, что, скорее всего, связано с недооценкой студентами продолжительности периода дистанционного обучения. Кроме того, у студентов обнаружен низкий уровень жизненной удовлетворенности в период изоляции, что, по мнению студентов, связано с проблемами интернета, отсутствием живого общения с преподавателями и сверстниками, отсутствием надлежащей клинической практики.
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Abstract. The article presents the results of a study, the purpose of which was to study the impact of the educational load on the psycho–emotional state of medical university students in distance learning. The study was attended by students of the 1st year of  the International Institute of Medical Education and Cooperation of the N.N. Burdenko State Medical University in the number of 45 people. The study was carried out using the following methods: "Mental states of personality (Gerlside)", "Well-being, activity and mood (SAN)", "Life Satisfaction Index (Life Satisfaction Index A, LSIA)". Statistical processing of the results was carried out using the Microsoft Excel program. As a result of the study, it was found that distance learning among some students contributed to a decrease in motivation for the learning process, especially among young men. At the same time, students were found to have an increased mood and well-being, which was most likely due to students underestimating the duration of the distance learning period. In addition, the students had a low level of life satisfaction during the isolation period, which, according to the students, was due to Internet problems, lack of live communication with teachers and peers, lack of proper clinical practice.
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Аннотация. В статье рассматривается «первая философия», или метафизика Аристотеля в ее теологическом аспекте, где Бога Аристотель считает причиной возникновения мира. При внимательном изучении вышеуказанного труда Аристотеля высвечивается теологический аспект, основанный на рационально-логическом понимании реальности, исключающем ложные суждения и мифологические умозрительные фантазии. Дается краткая характеристика взглядов предшественников Аристотеля, отношения Аристотеля к мифологии, затрагивается проблема языка и познания. Показано, что многие философские понятия, которые использованы Аристотелем, являются, по сути, онтологически-теологическими, направленными к познанию первопричины, первоначала всего сущего.
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Abstract. The article discusses the "first philosophy", or Aristotle's metaphysics in its theological aspect, where Aristotle considers God to be the cause of the world. A careful study of the above-mentioned work of Aristotle highlights the theological aspect based on a rational and logical understanding of reality, excluding false judgments and mythological speculative fantasies. A brief description of the views of Aristotle's predecessors, Aristotle's attitude to mythology is given, the problem of language and cognition is touched upon. It is shown that many philosophical concepts used by Aristotle are, in fact, ontological-theological, aimed at understanding the root cause, the origin of all things.
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Аннотация. В статье рассматривается учение Конфуция о государстве и делается вывод о том, что в качестве этически основ этого учения выступили переосмысление культа предков, широко распространенного в древнекитайской культуре, разработка идеи Цзюнь-цзы (благородного мужа) и учения о сяо (сыновьей почтительности). Автор акцентирует внимание на том, что Конфуций не только разработал умозрительную теорию, но и воплотил в самом себе образ благородного мужа. Интерес к учению Конфуция как в России, так и странах Запада свидетельствует об огромном духовном потенциале учения великого мыслителя, которое сегодня сохраняет свою актуальность и востребованность.
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Abstract. The article analyzes the teachings of Confucius on the state and concludes that the ethical foundations of these teachings were the reinterpretation of the cult of ancestors, widespread in ancient Chinese culture, the development of the idea of jun zi (noble man) and the doctrine of xiao (filial piety). The author emphasizes the fact that Confucius not only developed a theory, but also embodied in himself the image of a noble man. The interest in the teachings of Confucius both in Russia and in Western countries testifies to the enormous spiritual potential of the teachings of the great thinker, which today remains relevant and in demand.
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Аннотация. Проанализированы конспект синодика Бунырева монастыря Алексинского уезда, составленный Н.Троицким и описание синодика, сделанное В.Шумовым. Установлено, что в конспекте синодика Н.Троицкого указаны 152 персоны, в том числе для 105 персон указаны имена. Предложена классификация упомянутых в синодике персон по 14 категориям. Даны краткие характеристики некоторым историческим персонам. Представлены доказательства в пользу второй половины XVI века, как временного интервала написания синодика. Выявлен ряд исторических личностей, значимых как для истории Алексинского уезда, так и села Бунырево. В приложении приведен полный текст конспекта синодика.
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Abstract. The synodic synod of the Bunyrev monastery of the Aleksinsky district, compiled by N.Troitsky and the synodic description made by V.Noise. It is established that 152 persons are indicated in the synod of N. Troitsky, including names for 105 persons. The classification of the persons mentioned in the synodic into 14 categories is proposed. Brief characteristics of some historical figures are given. Evidence is presented in favor of the second half of the XVI century, as a time interval for writing a synodic. A number of historical figures significant both for the history of the Aleksinsky district and the village of Bunyrevo have been identified. The appendix contains the full text of the synodic synopsis.
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